



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas amplía su oferta de tiendas e introduce un nuevo concepto con zona de degustación

- Se introduce una nueva línea de tiendas que amplían su oferta comercial con zonas de degustación de productos en un ambiente diferente
- “The Gallery in Madrid”, la primera de estas características abierta en AS Madrid-Barajas, dispone de una zona de restauración con productos italianos, compartiendo el espacio con marcas de moda y complementos premium
- Otros locales que han abierto sus puertas durante las últimas semanas son Kausi Museo Market en T1, Sim Local InMotion en T4 y Tutti Frutti en T2

19 de abril de 2024

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas continúa ampliando la oferta de tiendas que pone al servicio de los pasajeros con el objetivo de mostrar una variedad adaptada a todos los públicos. A esta oferta se ha incorporado un concepto muy novedoso de tiendas que incorporan una zona de restauración en su interior.

El primer establecimiento pionero de esta línea en Adolfo Suárez Madrid-Barajas es “**The Gallery in Madrid**”. Una tienda multimarca premium en moda y complementos que incorpora una zona de restauración con productos italianos de alta calidad, denominada “**La Donatella**”, en su interior. Este local comercial de aire chic y sofisticado está situado en la zona de embarque de la Terminal T1, junto a las puertas B. El establecimiento dispone de una superficie de más de 1.000 metros en el que se encuentran marcas como Tag Heuer, Longchamp, Zadig & Voltaire, Boss, Michael Kors, Tumi, Belstaff, Barbour, Tous o Scalpers, entre otras. El horario de apertura de la tienda es de 8:00 a 23:30 horas todos los días de la semana, ampliado 2 horas más, desde las 6:00 horas, en el caso del local de restauración.

A este local le seguirán otros de similar concepto que estarán ubicados en otras terminales del Aeropuerto.

A este espacio comercial se suma también **Kausi Museo Market**, un concepto que eleva el merchandising relacionado con museos convirtiéndolo en una opción de compra de productos de calidad y diseño, fabricados en España. Unos artículos que muestran, además, la gran riqueza artística y tradición cultural de nuestro país



Nota de prensa

estampada en abanicos, pañuelos o bolsos, entre otros. El horario de este establecimiento con temática de museos, situado en zona de embarque de la Terminal T1 -puertas B-, es de 8:00 a 22:00 horas.

Otros establecimientos que han abierto recientemente sus puertas en AS Madrid-Barajas son **Sim Local InMotion**, situado en zona pública de llegadas de las Terminales T1 y T4, y **Tutti Frutti**, en zona de embarque de la T2 junto a las puertas D. Los primeros, destinados a la adquisición de tarjetas SIM y productos de electrónica, cuentan con un amplio horario comercial de 05:00 a 23:00 horas. El segundo permite adquirir todo tipo de dulces, frutos secos, snacks, bombones y productos infantiles en horario de 05:30 a 21:00 h.

Con estas aperturas, Aena continúa incrementando la oferta comercial del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ampliando la variedad de productos a disposición de sus pasajeros con el objetivo de mejorar su experiencia a su paso por las instalaciones y adecuar los servicios a la demanda de todos los tipos de usuarios que utilizan las instalaciones aeroportuarias.